

## **Rede der Schülersprecherin Nadine Meinhardt zur Zertifizierung als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“**

10.11.2018

Auch im Namen der Schülerinnen und Schüler möchte ich Sie herzlich willkommen heißen.

Um mich kurz vorzustellen: Ich bin Nadine Meinhardt, gehe in die zwölfte Klasse und bin momentan Schülersprecherin an unserer Schule. Gemeinsam mit einer Gruppe von Schülerinnen und Schülern habe ich an dem Projekt „Schule ohne Rassismus“ gearbeitet.

Mittlerweile haben sie schon sehr viel über Schule und Rassismus gehört. Was sie allerdings noch nicht kennen, ist die Sicht der Schülerinnen und Schüler. Ich möchte Ihnen nun näherbringen, warum auch uns Schülerinnen und Schülern dieses Projekt sehr wichtig ist und warum so viele Schülerinnen und Schüler dafür unterschrieben haben, dass wir offiziell eine Schule ohne Rassismus werden.

Zuallererst sind wir eine multikulturelle Schule. An unserer Schule gibt es viele Schülerinnen und Schüler, die sich auch mit einem anderen Land identifizieren können. Wir sind alle der Meinung, dass es ein Muss ist, respektvoll miteinander umzugehen, da wir auch mit Respekt behandelt werden wollen. Dabei spielt es keine Rolle, wie man aussieht, aus welchem Land man kommt, wen man liebt oder an was man glaubt.

Passend zu diesem Thema haben wir an einem Projekt gearbeitet, welches unser Motto „die ganze Welt an unserer Schule“ verdeutlicht. Schauen Sie doch gerne nach der Veranstaltung in der Pausenhalle vorbei.

Neben weiteren Projekten finden Sie dort auch ein Solidaritätsprojekt, nämlich das Kondolenzbuch für den verstorbenen Schüler aus Wenden. Auch dieses Buch zeigt erneut den Zusammenhalt unserer Schülerinnen und Schüler.

Da es gerade um Zusammenhalt geht, möchten wir uns herzlich bei Herrn Sevim bedanken, der uns immer tatkräftig zur Seite steht und ohne den dieses Projekt nicht so weit gekommen wäre. An dieser Stelle würden wir Sie gerne auf die Bühne bitten.

Wie auch der folgende Programmpunkt noch einmal verdeutlichen wird: Wir sind nur zusammen groß.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit, ich wünsche Ihnen noch einen wunderschönen Tag und hoffe sehr, Sie später an unserem Projektstand anzutreffen. Jetzt bitte ich das Projekt von Frau Funke und Frau Frigo auf die Bühne. Viel Spaß!